



PV Assemblée Interclubs du BC Granges

29 avril 2016 Ecole de Granges

La présidente, Laetitia Elsener, accueille les participants présents à l'Assemblée Interclubs du BC Granges qui débute à 19h00 en présence d'une partie des membres, de juniors et du comité.

Présents : Laetitia Elsener, Rachel Grand, Valérie Constantin-Romailler, Muriel Grand, Laetitia Perruchoud, Célia Bonvin, Elisabeth Bonvin, Gaëlle Bitz, Anaïs Rey, Frédéric Cardona et Christian Michellod

Excusés : Nicolas Fabre, Loïc Nanchen, Denis Sénéchal, Olivier Constantin, Alexandra et Jonathan Rod, Anick Rochat, Raphaël Morard, Andrée Crettenand, Julien Sierro, Maxime Perrin, Romain Seppey, Chloé Zuber, Eva Pont et Léon Ehrwein

Mot de bienvenue de la présidente, avec pour commencer, un grand BRAVO à Rachel et Muriel qui sont depuis dimanche passé les championnes valaisannes non-licenciées ainsi qu'à Anaïs et Nico qui sont arrivés en 3^{ème} position avec la médaille de bronze !

Présentation de l'ordre du jour qui ne fait l'objet d'aucunes remarques.

1. Rapport responsable IC

- Rachel Grand prend la parole et annonce les résultats Interclubs du BC Granges. Bravo à la 6^{ème} qui ne se trouve pas à la dernière position du classement. Au niveau de l'organisation, ça n'a pas du toujours être évident de trouver du monde lors de cette saison, alors un grand bravo.
- Pour la 5^{ème}, j'y viendrai plus tard dans mon rapport de capitaine d'équipe.
- Au sujet des matchs, on n'a pas trop du en déplacer, et si cela devait se passer, on n'a suffisamment de plages horaire pour le faire donc pas trop de soucis à ce niveau là.
- Cette saison nous avons eu la possibilité de jouer le mercredi soir, triste réalité, on a essayé d'y aller quelques fois mais cela n'a pas pris ! A voir à l'avenir si nos pouvons mieux exploiter cette opportunité.

- On se réjouit de voir pousser la salle de gym de Granges pour pouvoir, à l'avenir s'entraîner et jouer et qui sait peut-être même avoir deux entraînements durant la semaine.
- Pour les entraînements, le comité trouve que les gens ne sont pas assez présents. Une implication plus sérieuse serait appréciée. Par la même occasion, Rachel demande à notre entraîneur d'être un peu plus dur avec nous et plus ciblé pour les entraînements de simple. Il serait judicieux de se forcer à monter les 2 salles pour faire des simples.

2. Rapport des capitaines d'équipe

- **Pour la 5^{ème} ligue** : on s'est battu, on a survécu mais on est resté en bas du classement. Et en fin de saison il me semble que ça allait de mieux en mieux. Beaucoup de matchs perdus en 3 sets. On avait envie de se battre, on était actifs. L'organisation était top. On est dernier, par chance cette année pas de relégation. En tant que capitaine c'était trop bien, on n'était pas toujours aux entraînements mais quand même, j'ai trouvé que la 5^{ème} ligue était bien présente. On s'est bien entendu sur qui joue quoi, chacun a pu dire ce qu'il avait envie. Très confortable d'être assez dans l'équipe, surtout au niveau des filles.
- **Pour la 6^{ème} ligue** : Laetitia a beaucoup apprécié d'être capitaine. Beaucoup de matchs on été perdu en 3 sets. L'équipe s'est bien défendue, les matchs ont bien été gérés et l'ambiance était assez bonne.

3. Admissions/Démissions

- Anick démissionne du club mais reste caissière.
- Il y a une démission massive des juniors, certains partent sur Sion et d'autres arrêtent parce que les autres arrêtent et d'autres préféreraient être dans une équipe de juniors. Le comité trouve cela vraiment dommage car cette saison nous avons 10 juniors actifs ce qui est excellent pour un petit club comme le notre. Est-ce qu'il y a eu un problème au niveau de la 6^{ème} ? Le comité s'est posé la question et aimerait savoir si quelqu'un connaît les raisons. Apparemment, il s'agit de raisons personnelles différentes pour chacun et indépendantes du club.

Liste des démissions

- Bruno Vogel, Eva Pont, Chloé Zuber, Maxime Perrin, Julien Sierro, Romain Seppey, Elodie Savoye, Yan Bodenmann, Anick Rochat, Léon Ehrwein

4. Entraînements saison 2016/2017

- Un grand MERCI à Muriel pour ses entraînements de qualité.
- Les horaires pour la saison prochaine vont un petit peu changer pour Gaëlle et Célia. Elles s'entraîneront désormais en grande partie avec les adultes ce qui apportera une dynamique nouvelle. On se réjouit !

Entraînements des juniors : 19h-20h

Entraînements des adultes avec Gaëlle et Célia: 19h30-21h30

- La présidente précise qu'elle aimerait un plus grand engagement de la part des membres et surtout de la ponctualité. Ce sont deux points très importants et il y a un gros effort à faire là dessus.

5. Composition des équipes

Le comité a longuement discuté au sujet de la composition des équipes de la saison 2016/2017. Voilà le tableau effectué lors de la dernière séance du comité :

BC GRANGES SAISON 2016-2017
Composition des équipes

Granges 1 : 5ème ligue

Granges 2 : 6ème ligue

SENIORS

Entraîneur : Muriel Grand

Remplaçants/tes

Hommes

Frédéric Cardona
Raphaël Morard
Nicolas Fabre
Olivier Constantin

Denis Sénéchal
Jonathan Rod

Dames

Valérie Constantin
Rachel Grand
Anaïs Rey
Laetitia Elsener

Hommes

+ BC Anniviers

Dames

Laëtitia Perruchoud
Gaëlle Bitz
Célia Bonvin

8

- Lors de notre répartition pour former les équipes, on s'est bien rendu compte que la 6^{ème} ne pouvait pas tourner avec un petit effectif comme celui-là. Il a fallu chercher des solutions. Fred nous avait informé que le BC Anniviers était mis en place et qu'il sera fondé l'année prochaine. Laetitia a contacté Fred, qui lui, a discuté avec ces joueurs, hommes et femmes afin que les motivés prennent une licence. Les demandes administratives ont été faites, tout est ok. Le contingent du BC Anniviers est composé de 25 joueurs, ce qui permettra de faire un tournus avec 2 hommes et une femme à tous les matchs. Les membres du BC Anniviers sont des joueurs ultras motivés qui s'entraînent depuis septembre toutes les semaines.
- Nous avons donc trouvé cette solution en début de semaine et mercredi, Laetitia a reçu des mails de la part de joueurs de la 6^{ème} en général qui n'étaient pas motivés à faire cette alliance avec le BC Anniviers. Ils préféraient ne pas jouer et nous proposaient d'abandonner la 6^{ème} ligue. La présidente se dit déçue, après la démission des juniors, voici que la 6^{ème} ligue disparaîtrait.
- Ensuite nous voulions savoir si oui ou non il valait la peine de nous investir à trouver une solution. Pour le comité, la priorité est que Célia et Gaëlle (les 2 juniors) puissent continuer de jouer et vu qu'elles sont motivées on va s'accrocher. LE BC Anniviers ne symbolise pas une béquille, c'est des gens motivés qui sont là et qui veulent jouer. C'est clair qu'ils ne peuvent pas s'entraîner avec nous, mais au niveau de la cohésion le comité et Fred ne se fait aucuns soucis. C'est une opportunité, il n'y en a pas un sur 25 qui n'est pas motivé.
- Denis a écrit à Laetitia pour dire qu'il ne veut pas continuer, il n'est pas intéressé par l'alliance avec le BC Anniviers. Il faut vraiment en parler avec lui, car selon Muriel, c'est un joueur très motivé.
- Rachel revient aussi sur les échos qui disaient qu'une fusion avec Sierre serait possible. A aucun moment au sein du comité on a parlé de cette possibilité. Du coup le comité a compris qu'une pression a été faite sur certaines joueurs de la 6^{ème} et qu'ils se devaient de trouver des solutions pour sauver la 6^{ème}, et il est clair que ce n'est pas à eux de trouver une solution. Et en plus, Sierre n'acceptera jamais un partenariat avec Granges.
- Le comité informe l'assemblée qu'il y aura un autre changement, Rachel se propose d'intégrer la 6^{ème} ligue et de prendre le rôle de capitaine. Ce n'est pas une décision facile car en 5^{ème}, on est une super équipe et cela fait de nombreuses années qu'elle est en faisait partie.
- Quant à la 5^{ème} ligue, on va demander de l'aide à Muriel pour les matchs.

6. Divers

- Muriel propose que le BC Anniviers nous rejoignent parfois le jeudi soir à l'entraînement histoire de pouvoir jouer ensemble.
- Christian précise qu'il faut absolument donner les adresses mails de tous les membres à Swissbadminton car à l'avenir les infos seront transmises uniquement par mail.

7. Mot de la fin de la présidente

- Merci à Fred d'avoir reformaté le site internet pour la nouvelle saison et un merci à Laetitia Perruchoud de s'en occuper. Petit rappel du site : www.bcgranges.ch

L'assemblée est close aux environs de 20h00.

Valérie Constantin-Romailler

Secrétaire BC Granges